
                                               

 
 

RAPPORT MORAL VSGYM  - SAISON 2022 
ASSEMBLEE GENERALE DU LUNDI 17 JUIN 2023 

 
 
Bienvenue chers adhérents à notre Assemblée générale qui se tiendra en présentiel, au gymnase 
Robert Hébert. 
 
Nous faisons le souhait qu’elle se tienne avec le plus grand nombre de participants dans une ambiance 
conviviale et chaleureuse. 
Toutes les pièces de cette A.G sont consultables sur notre site internet. 
 
Mes remerciements pour leurs présences à tous les adhérents, les parents, les élus qui seront présents 

à cette A.G : 

La réussite de la rentrée en septembre 2022 a été un enjeu majeur pour nous tous, grâce à l’implication 

et à l’engagement remarquables dont font preuve, les entraineurs, les bénévoles et les membres du 

bureau, que je remercie ici, nous n’avons de cesse de continuer d’améliorer, d’innover, de nous 

transformer afin de créer et impulser une dynamique.  

Pour accompagner et faciliter la reprise sportive, plusieurs dispositifs ont été mis en place. 
 

 Le club a proposé une remise de 50 % sur chacune des 2 cotisations suite au parrainage : des 

cours Adultes, de la gymnastique masculine et la discipline Parkour, 

 Réduction à compter du 2ème de la fratrie 

Nous organisons les évènements suivants : 

 Portes ouvertes en juillet et septembre 

 Cours d’initiation à la gymnastique rythmique à l’école maternelle François Mauriac (6 cours) 

 Cours de baby gym avec les nounous et enfants du CCAS des Marnaudes (6 cours) 

 Fête de noël des groupes baby gym  

 Participation au Téléthon 

 Mise en place du dispositif : 2h pour les collégiens (11 cours). Nous avons été le seul club du 

département à avoir accepté ce dispositif. 

 Stages sur les vacances scolaires 

 Challenge pour tous nos groupes de loisirs 

 Alternance en Formation professionnelle continue 

 Organisation et réception de la compétition départementale de GR à Chastanier 

 Organisation et réception de la compétition régionale FSGT à Robert Hebert 

 Gala du club en fin d’année sportive juin 2022 

 Participation à la Villemombloise 

 
Nous restons affiliés à 2 fédérations:  la FFGym, (Fédération Française de Gymnastique) et la FSGT, 

(Fédération Sportive de la Gymnastique et du Travail),  



Cette dernière fédération permet à nos équipes d’accéder au Championnat de France, dont les 

résultats élogieux vous sont présentés dans les rapports techniques. 

Les rapports qui suivent vous détailleront également les effectifs dans chaque discipline, dont la saison 

a été très prometteuse aussi bien au nombre de licenciés qu’aux résultats sportifs 

En 2017: 634  adhérents   5 ans après en 2022 : près de 850 adhérents. 

 

Avant de finir avec le rapport moral, je remercie Monsieur le Maire ainsi le Président de VS pour nous 

avoir permis de poursuivre nos activités sportives et comptons sur vous pour nous apporter toute leur 

aide et nous soutenir à la bonne continuité de nos activités. 
 

Je tiens à remercier également tous les intervenants pour la réussite de cette matinée inoubliable 

« l’inauguration du Gymnase Thomas BOUHAIL », enfant de Villemomble et licencié au club VSGYM 

son tout premier club. Quelle fierté pour nous tous. C’est la maman qui parle…. 

Le budget pourtant bien géré de notre section n’a pas permis d’investir dans nos projets et dans l’achat 

de petits matériel (surtout en baby gym et en GR) matériel qu’il faut changer régulièrement compte tenu 

du nombre important d’enfants qui les utilisent, car nos finances ne sont plus en adéquation au regard 

de nos objectifs. 

Il est important de prendre en considération nos demandes des années précédentes concernant 

l’augmentation de notre subvention. Nous intervenons sur ce sujet à chaque A.G et ce depuis plus de 

4 ans. Je suis ravie que nos 2 précédentes réunions organisées par VS, permettent de revoir la 

répartition de la subvention allouée par la mairie à toutes les sections équitablement, en fonction des 

critères bien définis qui restent encore à valider. 

 

Je n’ai nul besoin de vous rappeler que le Club de VSGYM est connu et reconnu de par ses très bons 

résultats sportifs, de par son implication aux diverses manifestations afin de promouvoir le sport en 

général. 

 

Le nombre de licenciés à la hausse et nous nous en félicitons, mais exige du personnel encadrant 

compétent pour la sécurité des enfants, qui est notre priorité. 

Pour encadrer, il est important de proposer des formations et des recyclages de compétentes. Ce que 

nous faisons chaque année. Il est donc indispensable pour la bonne gestion du club, de maintenir nos 

salariés, afin que les enfants s’épanouissent et travaillent dans les meilleures conditions de progression 

et de sécurité. 

Notre projet immédiat est d’embaucher notre entraineur qui est en formation BPJEPS depuis septembre 

dernier (et entraineurs depuis plusieurs années au club) dont les compétences sont nécessaires à 

l’encadrement. 

 

Notre trésorière vous détaillera tout cela dans le rapport financier de la section.  

 

 

 

 



En demande auprès de la mairie 

 

 La moquette du praticable, rachetée au club de Sucy, a été remplacée en janvier dernier. Merci 

Monsieur le Maire d’avoir accepté de prendre en charge cette dépense et dont nous attendons 

le remboursement (facture transmise en mairie en mars dernier d’un montant de 3700 euros), 

 Le revêtement du parking du fond, à l’arrière du gymnase à étudier, 

 Revoir la ventilation qui ne fonctionne pas du tout (nous avons plus de 40 ° au gymnase, lors 

de grosses chaleurs) et le chauffage qui n’a pas fonctionné de la fin de l’hiver dernier. 

 Où en sont les travaux de remise en état du plafond coté porte du parking arrière, éventré par 

les dernières pluies. Cette sortie est aujourd’hui condamnée. 

 

 

En demande auprès de VS 

 

 Finaliser la nouvelle répartition, cette fois équitable de la subvention et sa mise en place pour 

cette année 2023. 

 
Avant de terminer ce rapport moral, je vous confirme que je ne me représenterai pas au poste de 

Présidente de la section gymnastique, après 31 ans dont 25 ans de présidence, je tourne une nouvelle 

page en partant m’installer en Normandie. De nouveaux horizons m’attendent.… 

LE CHANGEMENT C’EST MAINTENANT 

Un grand merci à vous tous, travailler à cotés a été une expérience pleine de richesse et d’intensité, 

nous avons tissé des liens forts en amitié mais je vous quitte le cœur léger d’avoir accompli tant de 

belles choses auprès de vous et avec vous. 

Je suis heureuse et apaisée de laisser la section à une belle équipe, passionnante et passionnée 

motivée et dynamique, qui n’aura de cesse à développer le sport auprès des enfants. 

Très bonne continuation à tous et prenez soin de vous. 

 

FIN DU RAPPORT MORAL. 

Marine BOYER 

17 JUIN 2023 


